

Per eMail: 29.04.2015 16.52 DGHNO

Sehr geehrter Herr Dr. Nothacker! Sehr geehrter Herr Müller!

Ich danke für die Zusendung des Referentenentwurfes und für die Aufforderung bzw. Möglichkeit zu einer Kommentierung.

Gleichzeitig bitte ich um Verständnis für die Artikulation eines grundsätzlichen Unbehagens: es ist in einem kurzen Zeitabschnitt das zweite Mal, dass sich unsere Fachgesellschaft (wie alle anderen wiss. Gesellschaften auch) konfrontiert sieht mit einer Fristsetzung zur Kommentierung, die in ihrer Kürze nicht anders als despektierlich bezeichnet werden kann. Ich bin mir der Tatsache völlig bewusst, dass diese Fristsetzung nicht in Ihrer Verantwortung entstand – somit möchte ich nur anregen, diese Kritik bei wiederholten Anlässen an die geeigneten Adressaten in wirksamer bzw. auch sichtbarer Weise weiter zu geben.

Mit freundlichen Grüßen

W. Hosemann

Präsident der Deutschen Gesellschaft für Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie

Prof. Dr. med. Werner Hosemann

Klinik und Poliklinik für Hals-, Nasen-, Ohrenkrankheiten, Kopf- und Halschirurgie

Universitätsklinikum Greifswald

Walther-Rathenau-Straße 43 - 45

D-17475 Greifswald

Telefon: 03834 - 86 6202

Fax: 03834 - 86 6201